

Nota de Prensa



BASF Construction Chemicals España y la Fundación Laboral de la Construcción y firman un acuerdo de colaboración con el objetivo de impulsar la formación en nuevos materiales y técnicas constructivas

- **La formación que se llevará a cabo fruto de este convenio es eminentemente práctica y gratuita, y está dirigida tanto a perfiles técnicos como a operarios**

La Fundación Laboral de la Construcción firmó el pasado 10 de diciembre un acuerdo con el fabricante de productos y sistemas químicos para construcción BASF, con el objetivo de impulsar la formación en nuevos materiales y técnicas constructivas entre los trabajadores del sector.

El director general de la entidad paritaria, Enrique Corral, y el director de BASF Construction Chemicals Iberia, Luis Carlos Mendoza, firmaron un acuerdo marco, con el fin de promover, desarrollar e impartir acciones formativas dirigidas a los distintos agentes del sector de la construcción, incorporando en la actividad

14. 12. 2015
P 44/15
Miquel Fité
Teléfono +34 93 261 61 00
Miquel.fite@basf.com

BASF Construction Chemicals España, S.L.
Carretera del Mig, 219
08907 L'Hospitalet de Llobregat (Barcelona)
Teléfono +34 93 261 61 00
<http://www.master-builders-solutions.basf.es>
Departamento Comunicación
Basf-cc@basf-cc.com

150 años

 **BASF**
We create chemistry

formativa de la Fundación Laboral la enseñanza de la puesta en obra de los materiales que la firma BASF fabrica y distribuye en el mercado nacional de materiales de construcción.

Dentro de su itinerario de “Rehabilitación y construcción sostenible”, la Fundación Laboral está impulsando la Formación en Nuevos Materiales y Técnicas Constructivas, mediante la celebración de jornadas eminentemente prácticas y gratuitas, que se celebran en los centros de formación propios que la Fundación Laboral tiene distribuidos por toda España. Esta formación está dirigida tanto a técnicos - arquitectos, aparejadores, jefes de obra, ingenieros, profesionales encargados de las distintas actividades de un proyecto de construcción-, como a operarios o personal encargado de la ejecución de las distintas unidades de obra.

Así, el objetivo es formar a técnicos y operarios en la puesta en obra de materiales innovadores de rehabilitación y la construcción sostenible, que las compañías fabricantes lanzan al mercado. Y ello es posible gracias a la colaboración de la Fundación Laboral y las empresas de materiales de construcción más relevantes del sector, mediante acuerdos firmados como el de BASF.